



国分寺小 校長室だより



しい 木の かげ

第6号 令和7年6月9日 文責 石島 直

5月末に2年生と3年生が遠足に行き、6月初旬には6年生の修学旅行、今月末には5年生の臨海自然教室が行われます。夏休み前の大きなイベントが次々に行われ、学校では事前の準備や実施後の振り返り等を行っているところであります。行事を通して着実に子供たちは成長しています。何か学年での行事が行われた後には、ぜひ子供たちにがんばったことや感想などを聞いてみてください。また、行事の後だけでなく、お子様と学校のことなどを話題にさせていただければありがたいです。その際、何かございましたら、学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。

国分寺小学校ホームページのアドレスは以下のとおりです。ご覧ください。
http://www.school.shimotsuke.ed.jp/e_school/kokusho/index.html



5年生がプール清掃を行いました。

5月27日(火)、5年生が2クラスずつに分かれ、2時間かけてプールの清掃を行いました。自分たちが使うプールを、自分たちの力できれいにすることの良さを味わうことを目的としています。水を抜いたプールの底にはへどろがたまっていたのですが、5年生の頑張りにより、プールはとてもきれいになりました。当日は肌寒い日でしたが、水の冷たさにも負けず、一生懸命ブラシを動かし床や壁の汚れを落としました。「これでみんなが気持ち良く入れるね。」ときれいになったプールを満足そうに眺める姿が見られました。6月2日(月)にプール開きを行い、その後、プールの活動が始まります。



5年生が体力向上の講習を行いました。

5月29日(木)、5年生の体育の時間に体力向上の講習を行いました。これは、県教育委員会が行っている外部講師による体力向上エキスパートティーチャー派遣事業として運動の楽しさを味わうとともに、体力の向上や各種技能を身に付けるものです。今年度は投げることについてのご指導をいただきました。投げ方、姿勢、角度、ステップなどの説明を受けながら玉入れの玉を使って投げる練習をしました。投げた距離が長くなったりかごに入ったりしたときには歓声が上がっていました。来週行う新体力テストで成果が発揮されることを期待しています。



2年生が遠足に行ってきました。

5月29日(木)に、2年生が遠足で、大田原市の「なかがわ水遊園」に行ってきました。欠席もなく、全員が元気に参加することができました。なかがわ水遊園では、7,8人のグループで見学をしました。グループ見学のきまり(見学のマナーや時間など)を守り、どのグループも仲よく活動することができました。バックヤードツアーでは、水族館の生きものたちのえさを用意する部屋や水族館の施設の仕組みがわかる場所を飼育スタッフに案内していただきました。学校ではできない貴重な体験や友達との交流を深めることができた素敵な一日となりました。



3年生が遠足に行ってきました。

5月30日(金)に、3年生が遠足で、茨城県の坂東市にある「ミュージアムパーク茨城県自然博物館」に行ってきました。自然や宇宙、生命のしくみなど、様々な分野の展示物があり、子どもたちは、初めて見る地球や宇宙の不思議に、目を輝かせながら、楽しく見学しました。また、見学中は、広い館内で迷子にならないように、友達と声を掛け合いながら、仲良く活動することができました。楽しく思い出に残る一日となりました。



国分寺跡除草作業のご協力ありがとうございました。

5月31日(土)に、国分寺跡の除草作業を行いました。天気予報では大荒れとのことでしたが、かぜは多少強かったものの雨も降らず作業を行うことができました。保護者・PTA役員と本校職員14名で草刈り機を使用し除草作業を行いました。早朝からの1時間でかなり作業が進みました。ご協力ありがとうございました。次回は7月26日(土)に行う予定です。その日学校では、教職員による奉仕作業を行いました。特別教室や教材室等の整備を行い、子供たちや先生方が使いやすい環境となるように努めています。



6月はいじめ防止強調月間です。

下野市では、6月と11月をいじめ防止強調月間とし、市、児童生徒、学校、家庭、地域、関係機関や団体が一丸となっていじめの防止等の対策に取り組んでいます。5月31日に市学校教育課からすぐーるで送信されています。本校では、いじめアンケートや教育相談を実施するとともに、児童からいじめ撲滅標語を募集し、優秀な作品をお昼の放送で紹介します。この機会にご家庭でも保護者用リーフレットをお読みになっていただき、お子様と話し合ってみてください。